

# Juró el Nuevo Ministro de Economía Argentino

**En un Mensaje Televisado, Celestino Rodrigo Trazó un Sombrío Panorama de la Economía del País.— Doble Atentado Contra un Periodista**

(UPI, AP, AFP y PL)

**BUENOS AIRES, 2 de junio.**— El ingeniero industrial Celestino Rodrigo, integrante del "equipo" del influyente secretario privado de la Presidencia, José López Rega, asumió hoy el cargo de ministro de Economía, en momentos en que la Argentina atraviesa en ese campo una situación oficialmente descrita como "de emergencia".

Luego que la presidenta María Estela Martínez de Perón le tomara el juramento de rigor, Rodrigo, de 60 años de edad, se definió como "un humilde ingeniero" ante una "tarea intensa", y anunció que por la noche dirigirá un mensaje a todo el país para hablar primero al pueblo "con toda la claridad que se merece".

Al acto de asunción de Rodrigo, realizado en la casa de gobierno, asistió su predecesor, Alfredo Gómez Morales, un prestigioso economista que renunció al cargo después que la presidente no aprobó un plan suyo de austeridad, tendiente a paliar la difícil situación económica del país, que la propia jefa del Estado describió hace una semana como "de emergencia".

Gómez Morales, cuya plan se basaba en la reducción de los gastos públicos y una limitación en las demandas laborales de aumentos salariales, desempeñó el cargo durante poco más de 7 meses, tras remplazar a José B. Gelbard, empresario que fue el primer ministro de Economía del gobierno peronista.

## COMENTARIO DE LE MONDE

Mientras tanto, en París, el diario *Le Monde* tituló hoy que el cambio de ministro de Economía en la Argentina fortalece al sector autoritario del gobierno.

"La violencia no es sino la parte más visible de la crisis que sacude a la Argentina. El país es ahora alcanzado por los efectos de la crisis mundial, que no han hecho más que ampliar las dificultades económicas internas", añadió. Expresó que "la crisis económica no ha hecho sino ahondar las contradicciones en el seno del gobierno. José López Rega, ministro de Bienestar Social, parece concentrar hoy un máximo del poder en sus manos".

## DOS ATENTADOS CONTRA UN PERIODISTA

Por otro lado, un periodista herido gravemente a balazos y 4 más amenazados de muerte se sumaron a los profesionales que son víctimas de la violencia política en los últimos tiempos en Argentina.

El periodista herido es Rodolfo Leonetti, director de la revista *Lealtad Obrera*, a quien, según informó hoy la prensa local, atacaron a balazos el miércoles pasado en pleno centro de esta ciudad.

Leonetti recibió 8 impactos y fue internado, gravemente herido, en el hospital Rawson.

## MENSAJE DE RODRIGO

En un mensaje difundido por radio y televisión, Rodrigo trazó un sombrío panorama de la economía Argentina y reclamó al pueblo gastar lo necesario sin derrochar especialmente en la compra de productos importados.

Aunque no anunció medidas económicas, anticipó los lineamientos a seguir que, en general, se basan en la austeridad y en la necesidad de un aumento de la producción en todos los sectores. Aseguró que se aplicarán severas sanciones, que no reveló, contra los especuladores de todo tipo, a los que culpó, en parte, por lo que ocurre actualmente.

Rodrigo advirtió que "no estoy atado a ningún grupo de intereses y tengo libertad para dialogar con todos los sectores", recordando frases del extinto presidente Juan Perón de que "la única verdad es la realidad".

A partir del juramento de Rodrigo se recrudecieron las versiones sobre significativos aumentos de tarifas de servicios públicos y de una probable devaluación del mal trecho peso.

Dos días más tarde, un grupo de individuos vestidos con uniformes policiales ingresaron al hospital, amenazaron al hospital, amenazaron y desarmaron al policía de guardia y administraron a Leonetti una dosis de morfina con intención de provocar su muerte.

El agente policial de guardia alcanzó a dar la voz de alerta, sin embargo, y el grupo huyó.

Mientras en la ciudad de Neuquén, mil 276 kilómetros al suroeste de aquí, cuatro periodistas del diario *Sur Argentino* fueron reiteradamente amenazados por voces anónimas.

Asimismo, comenzó hoy en Córdoba un juicio oral contra 17 policías provinciales acusados de asesinato de 5 cooperativistas rurales.

Los policías integraban un pelotón del Comando Radioeléctrico que el 23 de enero de 1974 interceptó un automóvil en el que viajaban los 5 cooperativistas, acribillándolos a tiros.

En un primer momento se indicó que el episodio tuvo origen en una confusión de los efectivos policiales.